Cerdos. — Cada día se cría más número de ellos y de menos peso por unidad a la hora del sacrificio, pues cuanto más grasa llevan menos valor por kg. tienen. Las cotizaciones fueron muy elevadas hasta el mes de abril, llegándose a un máximo y un mínimo de 75 y 60 pesetas kg. canal respectivamente. Los lechones rozaron casi las 2.000 pesetas unidad, siendo su precio más corriente 1.700/1.800 pesetas. Merece capítulo aparte la tremenda enfermedad que esta clase de ganado sufrió durante los meses de abril y mayo. Me refiero a la temida y temible glosopeda que, solamente en los lechones, se calcula que causó unas 2.000 bajas en nuestro término municipal, además de algunas cerdas de cría y animales de engorde.

Aves. — Esta clase de ganado va incorporándose, en forma de explotación industrial, en bastantes explotaciones ganaderas, siendo ya varias naves avícolas las que se han construido y alguna de ellas con capacidad para varios miles de pollos.

Las cosechas tardías se prevén buenas, por lo menos no les faltará el líquido elemento, en lo que se refiere al cultivo de regadío, ya que no ha faltado en todo el verano. La almendra se recolectará en más cantidad que el año pasado y la avellana puede que no haya tantos kilos pero la calidad será mucho mejor, lo que puede producir que el volumen económico sea mayor que el del año anterior. La cantidad de agua caída el día 18 de julio ha favorecido en gran manera estos dos últimos productos agrícolas.

José Margenat Sampera



## LA MOTORITZACIÓ DEL CAMP

— M'han dit que t'havies comprat un « toro », i jo he pensat . . .